



Erigen busto de Nelson Mandela en Cámara de Diputados y Diputadas de Chile

Description

Un busto en honor al líder antiapartheid y expresidente sudafricano Nelson Mandela, se erige hoy en la sede de la Cámara de Diputados de Chile.

“El compromiso democrático de Sudáfrica y Mandela deben ser inmortalizados en este Parlamento, por el legado incuestionable que superó las fronteras clamando por el diálogo y la paz”, dijo en la ceremonia de inauguración de la obra la legisladora del Frente Amplio, Claudia Mix.

La presidenta del Grupo de Amistad Chileno-Sudafricano recordó que Mandela defendió a su pueblo y se convirtió en un símbolo de la lucha por los derechos humanos.

Nelson Rolihlahla Mandela (18 de julio de 1918- 5 de diciembre de 2013), conocido como Madiba, cumplió 27 años de cárcel por su oposición al régimen racial y en 1994 se convirtió en el primer presidente de su país elegido democráticamente mediante sufragio universal.

Recibió más de 250 premios y reconocimientos internacionales durante cuatro décadas, incluido en 1993 el Premio Nobel de la Paz.

En la ceremonia de inauguración del busto participaron el embajador de Sudáfrica en Chile, George Monyemangene, el vicepresidente de la cámara baja, Eric Aedo, y los embajadores de Palestina, Libia y Argelia.

“Tener a Mandela en esta Corporación es un honor y un recordatorio de que aún queda mucho por hacer, ya que somos los responsables de mantener su legado y continuar con el trabajo para la erradicación del racismo, la segregación y la intolerancia”, dijo la legisladora.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025